

blue sky 600



Rapp



Modernes Design, maximale Funktionalität und kompromisslose Technik. Die Blue Sky 600, ein Sportboot für Wassersportler und Sonnenanbeter.

Es sind viele Dinge, welche die Blue Sky so speziell machen: Eine grosszügige Liegefläche (2.05x1.90m), der integrierte Badesteg, die vom Heck zugängliche Wasserski-Box, ein offener Bug für maximales Platzangebot – und dies alles vereint in einem 6 Meter Sportboot.

Für maximale Sicherheit an Bord sind Badesteg, Deck und Böden mit massivem Teak versehen. Das Boot, wahlweise in klarlackiertem Carbonlook oder Mahagoni, kombiniert mit edlen Materialien, unterstreicht die aussergewöhnliche Optik. Alle Beschläge sind in Inox hochglanzpoliert. All dies kombiniert ergibt ein überaus pflegeleichtes Boot. Dank dem geringen Gewicht erreicht das Boot auch mit kleinerer Motorisierung hervorragende Fahreigenschaften.

Der besonders scharfe Bug, kombiniert mit der flachen Unterwasserpartie, gewährleistet weiches Einsetzen, Spurtreue und eine flache Heckwelle – sehr zur Freude der Wasserskifahrer. Ein unter der Liegefläche eingebautes Bimini-Verdeck ist mit wenigen Handgriffen aufgezogen.



blue sky 600



A modern design, maximum functionality and state-of-art technology without compromise – blue sky 600: The boat for anyone who enjoys water sports and sun bathing.

There are many features that make the blue sky 600 a very special boat: a generous sun deck (2.05 x 1.90m), an integrated swim-platform, a water-ski-box that is accessible from the stern, an open bow – and all this integrated in a 6 meter sport boat.

The non-slip teak decking ensures necessary safety. The choice of mahogany or carbon look finishes, combined with other high quality materials, clearly accentuates the exceptional look of the blue sky 600. Furthermore, all fittings are polished inox. The result is an easy to maintain boat.

Thanks to its low weight, the blue sky 600 excels with superb handling, even with smaller engines. The light, cold-molded construction, the aggressively curved bow and steep dead rise give the blue sky 600 excellent handling. It provides perfect trim even when planing rapidly, delivering smooth entry even in rough water conditions and mastering tight turns at highest speeds. Excellent straight-line tracking means no need for constant steering input. These are all qualities that are highly appreciated by water skiers.

Blue sky 600 also comes with a Bimini-soft top which is tucked away under the sun deck and can be easily installed.



blue sky 600

Technische Daten

| | |
|-------------------|------------|
| Länge über alles | 6,10 m |
| Breite über alles | 2.30 m |
| Tiefgang | 0,50 m |
| Gewicht | 860 kg |
| Geschwindigkeit | 35 kt |
| Tankinhalt | 120 l |
| Motorisierung | 107-180 kw |
| Zuladung | 510 kg |
| Personenzahl | 6 |
| Konstrukteur | Peter Rapp |
| Designer | Peter Rapp |

Technische Änderungen vorbehalten

Technical Data

| | |
|--------------------|------------|
| Lenght overall | 6,10 m |
| Beam overall | 2.30 m |
| Daught | 0,50 m |
| Weight | 860 kg |
| Speed | 35 kt |
| Fuel tank capacity | 120 l |
| Motorisation | 107-180 kw |
| Load | 510 kg |
| People capacity | 6 |
| Builder | Peter Rapp |
| Designer | Peter Rapp |

We reserve the right to make technical alterations

Rapp

Boots- und Yachtwerft Rapp

CH-9425 Thal, im Hegi 1b, Switzerland
T. +41 71 888 44 22, F. +41 71 888 37 61
www.swisswoodenboats.ch
info@swisswoodenboats.ch

